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ATA DA SESSAO ORDINARIA
MARCO DE 2021

Aos tres dias do m6s de Marco de dois nil e vinte urn, as move horas e trinta minutos, deu-se inicio

a  Sessao  Ordinaria do  Conselho  Municipal  de  Educagao  (COMED)  do  mss  de  Marco  deste  ano.

Ainda  devido  a  necessidade  de  afastamento  fisico  das  pessoas  como  prevengao  ao  contagio  do

COVID19,  esta  Sessao  foi  realizada  por  videoconferencia,  utilizando-se  o  software  GOOGLE

MEET via JH/6r73e/, permitindo que os participantes se mantivessem em suas casas e se conectassem

a partir de seus celulares ou computadores pessoais. Esta Sessao contou com a presenga virtual dos

seguintes  membros:  Bruno  Brottonsguillaro,  Cleide  Aparecida de  Souza,  Jos6  Jurandir de  Brito,

Katia  Soares  Leite  Mesa,Rita  de  Cdssia  Camargo,  Suelen  Roberta  de  Campos  Lima,  Luciana

Domingas   Ramos   Santos,   Jessica   Oliveira   lima,Wagner   Silveira,Janaina   Morais   Lopes   de

Oliveira,Vanessa Cristina de Almeida e Wilson Gimenes Ortin. Ap6s a identificacao dos presentes,

A  Vice-  Presidenta  fez  a  verificapao  dos  membros  com  direito  a voto  e  constatou  que  entre  os

Conselheiros presentes haviam  dez segmentos representados  (dez votos),  havendo  entao  quorum

para  a  realizagao  da  Sessao.  Sendo  assim  ela  deu  a  Sessao  por  aberta,  deu  as  boas-vindas  aos

presentes e agradeceu a dedicapao de todos, extemando especial agradecimento aos suplentes que,

mesmo estando o titular presente,  nos honram com sua participap5o.  Entao, ela iniciou a parte de

HXPEDIENTE da Sessao e informou que   nao havia recebido pedido de justificativa de ausencia

das Conselheiras   Luiza Sandra Barbosa Viana e Patricia Silva Oliveira. A Vice - Presidentainiciou

aoRDEM DO DIA passando a palavra para a diretora Sra DanielaMatias Zanoni, a qual informou
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Sr.Presidente agradeceu a todos pela aprovapao unanime a sua candidatura a Presidente e o mesmo

seguiu  com  a  fala  da  Sra  Katia  agradeceu  a  todos  e  reforcou  o  quanto  o  grupo  sao  coesos  em

colaborar e participar das atribui¢6es determinadas.Tomou a palavra a Diretora do Departamento
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Educapao  Sra  Daniela  Matias  Zanoni  e  explanou  o  segundo  item  que  trata  do  planejamento

doretorno as aulas dia  15 de Mar¢ose as condie6es sanitalias assim permitir, com convicgao que

o melhor para as criangas 6 o retomo as aulas e que toda estrutura segura esta sendo garantida aos

alunos. Com a palavra a conselheira Katia explanou que no momento estanos preparados e temos

mais conhecimento dos cuidados necessarios nesse periodo de pandemia do COVID  19, diante de

todas  as  pesquisas  e  estudos  e  o  ressalta  o  quanto  as  familias  e  alunos     aguardam  por  esse

retomo,ela  ainda  ressalta  que  com  o  retomo  o  processo  de  ensino  aprendizagem  atendera  com

melhor qualidade e equidade.Seguiu com a palavra a conselheira Janaina Morais Lopes de Oliveira

e complementou a fala da conselheira Katia, explanando a situapao de vulnerabilidade das familias.

Entao ela passa a palavra ao  Presidente que coloca em vota€ao do retorno a aulas presenciais.Foi

entao  aprovado  por seis votos  a favor e  quatro votos desfavorive] dos  dez conse]heiros  com

direito  a voto presentes.O Presidente passou para o terceiro  item   da ordem do dia, passando a

palavra para a diretora do  Departamento  de Educagao  Daniela Matias Zanoni,  a qual  informou o

fechamento  de tres  escolas  municipais EMEIEF ProfDorali Aparecida  Pinheiro, EMEIEF.

Bairro  Morro  Grande  e  HMEIEF.  Joaquim  Francisco  Bueno  explanando  a  necessidade  da

reorganizapao das escolas da Educacao Infantil de acordo com o Plano Municipal de Educagao, lei

n°   1181/2015,  que  estabeleceque  na  reorganizapao  os  alunos  dessas  unidades  escolares   serao

atendidos  em  escola  pr6xima,  com  transporte  exclusivo  e  em  tumas  seriadas,  salientou  que  o

patrim6nio     e     recursos     foram     transferidos     para     as     escolas     que     os     alunos     foram

realocados.EnceITando   sua   fala convidou a todos os conselheiros a participarem da apresentapao

de  Prestacao  de  Contas  as  15h  por  videoconferencia,  no  dia  de  hoje  (03  de  maxpo  de  2021).0

Presidente informou que o quarto item da ordem do dia, passaria para a prdxima sessao ordinaria,

devido o cumprimento do horario de encerramento da sessao.A sessao foi encerrada as onze horas,

e eu, Katia Soares Leite Mesa, segunda secretaria deste conselho, redigi,digitei e imprimi esta ata

que,ap6s   lida  e   aprovada  pelos   conselheiros   que   a  ela  estiveram  presentes,   recebe   as   suas,'

assinaturas.
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BRUNO BROTTO SGUILLARO CLEIDE APARECIDA DE SOUZA
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